

Autoridades de Cuba y Vietnam estrechan cooperación en medicina veterinaria



Foto: Prensa Latina.

Hanoi, 13 may (RHC) Autoridades de Cuba y Vietnam acordaron estrechar la cooperación en el ámbito de la medicina veterinaria, a propósito de la visita que realiza el viceministro Maury Hechavarría al frente de una delegación del Ministerio de Agricultura -Minag.

En su último día de estancia en Ciudad Ho Chi Minh, Hechavarría sostuvo un encuentro con el director general de la empresa Asian Veterinary Medicine Company (Achaupharm), Nguyen Hieu Nghia, al término del cual fue suscrito un memorando de entendimiento entre esa entidad y el grupo empresarial cubano Labiofam.

El documento sienta las bases para que Achaupharm exporte medicamentos veterinarios que Labiofam distribuirá en Cuba, así como prevé trabajar en estrecha colaboración para desarrollar y fabricar productos biológicos y otros de origen natural destinados a resolver problemas encontrados en la cría de animales.

Una vez determinado el potencial y la idoneidad de los productos será rubricado un contrato para la producción conjunta de los mismos y su comercialización en los respectivos mercados internos e internacional, el cual asegurará además la transferencia de tecnología.

El vicetitular del Minag y su comitiva también visitaron hoy la fábrica de Labiofam establecida en la sureña provincial vietnamita de Can Tho, que próximamente reiniciará la producción y comercialización de bioproductos.

Hechavarría participó la víspera en Ciudad Ho Chi Minh en un Foro para la promoción del comercio y las inversiones entre Vietnam y Cuba que contó con la participación de representantes de más de un centenar de empresas.

Impulsar la cooperación en estos ámbitos, en consonancia con los vínculos políticos y diplomáticos existentes entre ambos países, es una tarea clave planteada por sus líderes y la aspiración de los dos pueblos, subrayó en el evento el vicepresidente del Comité Popular municipal, Duong Anh Duc.

Aunque distantes geográficamente, Vietnam y Cuba tienen similitudes en el proceso de construcción y defensa nacional, aspiración e ideal revolucionario, lo cual constituye una sólida base para las relaciones de amistad tradicional y solidaridad especial entre ambas naciones, enfatizó.

Por su parte, el vicetitular del Minag instó a ampliar la colaboración sobre todo en áreas donde Vietnam posee probada fortaleza, como el cultivo del arroz y el café, pero también estableciendo coordinaciones para diversificar el suministro de maquinarias para la producción agrícola.

En la cita empresarial directivos de entidades cubanas expusieron detalles sobre los proyectos agrícolas en marcha en el país y las oportunidades de inversión existentes en este ámbito.

Previo al Foro, Anh Duc y Hechavarría reafirmaron los lazos de profunda amistad existentes entre Vietnam y Cuba, y se pronunciaron por un ambiente seguro para la cooperación y el fortalecimiento del comercio y las inversiones, en aras de garantizar la seguridad alimentaria y el desarrollo agrícola de ambos países.

El vicepresidente del Comité Popular de Ciudad Ho Chi Minh manifestó asimismo la voluntad de esa urbe de cooperar y apoyar la transferencia de tecnología de producción agrícola de alta calidad a Cuba. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322556-autoridades-de-cuba-y-vietnam-estrechan-cooperacion-en-medicina-veterinaria>



Radio Habana Cuba